



La semaine fédérale 2025 organisée par la Fédération Française Vélo

Quand l'ancienne présidente de la FFCT avait, de sa poigne dictatoriale, envoyée aux orties la pratique du cyclotourisme, je m'étais élevé contre sa décision brutale et je m'étais permis de lui écrire une lettre où j'expliquais poliment qu'il existait déjà une autre fédération pour tous les usagers du vélo et qu'elle pouvait y entrer (par la petite porte, ce qui évidemment ne pouvait pas lui convenir).

Après une semaine à Orléans en compagnie des adhérents de cette nouvelle fédé, je pense avoir compris ses objectifs inavoués (la discréton, la modestie et la pudeur étaient bien cachées). Le grand nombre de vélos à moteur est la preuve que l'inclusion des personnes âgées ou handicapées est une réussite qui sera portée au crédit de cette nouvelle fédération. On peut applaudir à ce succès, mais deviendra-t-il une victoire qui assurera la prospérité de la FFVélo ? A voir ...

Que deviendra la pratique du cyclotourisme ? Peut-être faudra-t-il d'abord rappeler que le vélo s'utilise avec des chaussures cyclistes et non des chaussures de tennis ou de ville (pourtant j'en ai vu de très belles avec des beaux lacets dorés) et qu'il vaut mieux éviter de pédaler avec le talon et les pieds en canard.

Un aspect positif de ma participation à cette S.F. c'est de m'avoir redonné le moral qui me manquait. Depuis quelques années je me trouvais ridicule sur un vélo. Grâce aux copines et aux copains de Martine (l'ancienne présidente) qui ajoutent un niveau supplémentaire dans la médiocrité liée à la pratique du vélo, je sais maintenant que je suis loin d'avoir touché le fond.

Cette semaine fédérale a été, pour moi, l'occasion de réaliser ma B.A. de l'année. Au cours de cette S.F. j'ai sans doute sauvé la vie à un cyclo et à une charmante cyclote qui, sans mon intervention délicate mais décisive, allaient mourir de faim, dans un cortège de souffrances atroces.